



Regalan dinosaurio de peluche a Manuel Bartlett y lo llaman 'traidor a la patria'

LLEGÓ EL PARQUE JURÁSICO a San Lázaro. Ayer, durante la comparecencia del director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett, el diputado del PRD, Mauricio Prieto, le dijo que no era bienvenido y le regaló un dinosaurio de peluche, tras citar el microcuento de Augusto Monterroso: "cuando despertó, el dinosaurio todavía estaba allí". El perredista lo acusó de ser un traidor a la patria y le recordó que cuando encabezó la Comisión Federal Electoral en 1988, fue el responsable de robarle la Presidencia a Cuauhtémoc Cárdenas.